



Continúa el crecimiento en Cuba

por Steve Austin

En nuestro reciente viaje a Cuba, tuve la oportunidad de hablar largo rato con Liudmila Bencosme Fernández. Ella es la Coordinadora de IBIT para todas nuestras actividades en Cuba, y una persona verdaderamente única y asombrosa.

En noviembre de 2012, me invitaron a visitar la iglesia en Cuba. El propósito original del viaje era conocer la iglesia y sus líderes, y cantar y compartir música con el excelente coro de la congregación Versalles de Matanzas. Disfruté mucho de esa experiencia, que inició mi aprendizaje sobre una de las obras misioneras más notables y fructíferas de las Iglesias de Cristo.

Durante ese viaje, compartí con Liudmila Fernández y su esposo, Tony, sobre el programa de IBIT de enseñanza de texto bíblico y ministerio en América Latina. En ese momento habíamos hecho grabaciones en vídeo de unos 13 de nuestros 42 cursos actuales, junto con todos los documentos que los acompañan. Nuestro objetivo era tener esos cursos en formatos utilizables por personas que no tenían acceso a internet.

Tony dijo: "Sabes, creo que ese formato podría funcionar muy bien en Cuba". Así que le di todos los cursos. Al día siguiente salí para los Estados Unidos, y esa noche en la iglesia de Versalles, durante una lluvia torrencial, los primeros 33 estudiantes comenzaron a estudiar el primer curso del IBIT, Vida de Cristo.

Por muchos años, el Heraldo de la Verdad había estado trabajando con Tony y la iglesia en Cuba, con hombres como Tim Archer y Juan Antonio Monroy. Ellos hicieron incontables viajes, predicaron muchas campañas, visitaron iglesias por toda la isla, publicaron y compartieron libros que escribieron con la iglesia en Cuba, y mantuvieron un vibrante programa de radio, junto con otros excelentes materiales. Tony informó que más de 5.000 personas habían respondido a la evangelización y muchos habían sido bautizados. Estos esfuerzos han sido una gran bendición en el establecimiento de más de 60 iglesias en Cuba, por Tony y la Iglesia de Versalles.

Tony sugirió que, una vez que estos estudiantes hubieran terminado los materiales del Heraldo de la Verdad, si querían continuar estudiando, podrían comenzar a trabajar en los cursos de IBIT. Pensamos que era una gran idea, así que le pedimos a Liudmila que organizara ese esfuerzo, lo que ha hecho hábilmente durante casi 11 años.

Mirando hacia atrás, vemos una de esas promesas de Efesios 3:20 cumplidas: Dios ha hecho más de lo que podíamos pedir o imaginar en Cuba. Liudmila informó que IBIT tiene actualmente 2.277 estudiantes en las 16 provincias de Cuba. Aún más sorprendente, desde 2012, un total de 16.491 estudiantes han tomado al menos dos cursos de IBIT, y miles han tomado muchos más.

Todo ello a pesar de varios huracanes, una pandemia, sequía, hambruna y escasez de todo lo imaginable. A pesar de todo, Liudmila y los estudiantes han seguido avanzando tenazmente, creando incluso un formato totalmente nuevo de estudiar cursos a través de la aplicación WhatsApp.

Estamos agradecidos con todos ellos, y con el Señor por bendecirnos al hacernos parte del ministerio de la iglesia en Cuba. Por favor, oren para que Dios siga abriendo puertas a miles más, para que su palabra penetre en cada rincón de la isla y muchas personas lleguen a conocer a Jesús.